

Manifestations Passées

• Culture

L'Afrique en Musique avec "Éclats de Voix"



Le dimanche 6 juillet, la salle Marie-Benoist de La Voge-les-Bains a résonné aux sons et aux rythmes de l'Afrique, à l'occasion du concert exceptionnel de l'ensemble vocal "Éclats de voix", organisé par l'association Si Ablé.

À travers une riche palette de chants traditionnels interprétés en neuf langues, des danses hautes en couleur et une énergie

communicative, les artistes ont transporté le public dans un voyage musical unique, mêlant traditions pygmées, harmonies zouloues et grands classiques revisités, tels que Waka Waka, Africa de Toto ou encore Baba Yetu, première musique de jeu vidéo à avoir reçu un Grammy Award.

Cette dernière date de tournée fut un véritable succès ! La municipalité adresse un grand merci à l'association Si Ablé, aux chanteurs et musiciens de "Éclats de voix", ainsi qu'à tous les spectateurs venus nombreux célébrer cette belle rencontre entre cultures.

• Animation

Jumelage Bains-Bonndorf : 50 ans d'amitié célébrés

Suite aux festivités de juin à Bonndorf, c'était au tour de Bains-les-Bains d'accueillir ses hôtes allemands à l'occasion du cinquantenaire du jumelage.



Les 12 et 13 juillet, une délégation de 63 personnes venues de Bonndorf a été reçue pour un week-end mêlant émotions, culture et festivités.

Accueil officiel, visites des thermes, rallye culturel, initiation à l'Awalé, concert commun de La Balnéenne et de la StadtMusik, DJ et feu de Chavande ont rythmé le samedi.



Le dimanche, balade nature, messe et un hommage au Dr Leroy, ancien maire et figure historique du jumelage. La cérémonie officielle dans le jardin de l'Espace Artéria a marqué un temps fort avec la signature symbolique de la charte, la plantation d'un tilleul de l'amitié et le dévoilement du Square Ulrich Spielberger, en l'honneur de notre Ami de Bonndorf qui a énormément œuvré pour ce jumelage.

La matinée s'est conclue par un échange symbolique de bancs entre les deux communes, qui se sont mutuellement offert ces présents, avant de partager un vin d'honneur et un déjeuner de clôture convivial.

La commune remercie chaleureusement les associations locales, les partenaires, les bénévoles, les traducteurs, les élus, les agents et les citoyens mobilisés, sans qui ce week-end fraternel et réussi n'aurait pu avoir lieu. Grâce à eux, l'amitié franco-allemande continue de s'écrire avec cœur et espoir pour les années à venir.

• Cérémonie Officielle

Cérémonie du 14 Juillet à La Voge-les-Bains



Le lundi 14 juillet 2025, la commune de La Voge-les-Bains a célébré la Fête nationale à l'occasion d'une cérémonie officielle.

Sous l'autorité du Lieutenant Michael Frémot, chef du centre de secours de Bains-les-Bains, la matinée a rassemblé les portedrapeaux, les musiciens de La Balnéenne, les représentants civils et militaires, les sapeurs-pompiers des centres de Bains-les-Bains et Harsault, ainsi que les élus locaux, dont Monsieur le Maire Frédéric Drevet, plusieurs adjoints et conseillers municipaux.

À cette occasion, plusieurs sapeurs-pompiers ont été mis à l'honneur : Marie Larcercat, promue infirmier principal ;

Émeric Monne, promu sergent-chef et Nicolas Thomas, promu caporal. La Municipalité leur adresse ses plus chaleureuses félicitations pour leur engagement exemplaire au service de la population. Elle remercie l'ensemble des forces présentes pour leur dévouement quotidien.



La cérémonie s'est conclue autour d'un vin d'honneur offert par la commune, dans un esprit de convivialité et de rassemblement républicain. À cette occasion, M. Drevet a salué publiquement le courage de Nicolas, qui, hors service, a permis de mettre en sécurité une famille lors de l'incendie de la rue Pasteur en décembre dernier.

Merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à la réussite de ce moment symbolique.

Manifestations à Venir

• Culture

Hommage à Guy Dolmaire, jeune maquisard de Grandrupt-de-Bains



Le jeudi 21 août, la salle Marie-Benoist de Bains-les-Bains accueillera une représentation théâtrale en hommage à Guy Dolmaire, jeune maquisard mort en déportation à 17 ans. Ce spectacle, porté par Romane et Nicolas de la compagnie Le Crieur, est né d'un travail réalisé par des élèves du collège Guy Dolmaire de Mirecourt autour de l'histoire du calvaire de ce jeune héros local. Touchés par la sensibilité et la qualité du jeu, les organisateurs ont choisi ce lieu symbolique, proche de Grandrupt, pour faire vivre sa mémoire à travers l'art.

Cette journée dédiée débutera à 14h par une promenade guidée « Dans les pas des Maquisards de Grandrupt », avec un rendez-vous devant le mémorial du maquis.



À 17h, la compagnie « Le Crieur » présentera sa pièce, appuyée par des lettres imaginaires rédigées par les élèves de 3ème, avant de conclure par un chant des partisans « à cappella ».

Une belle manière de transmettre l'engagement et le courage de la jeunesse d'hier, toujours source d'inspiration aujourd'hui.

• Restauration

Pique-Nique à Harsault - 31/08/25



Comme chaque année, la commune déléguée de Harsault vous donne rendez-vous pour un moment convivial et chaleureux autour d'un grand pique-nique partagé. Retrouvons-nous dimanche 31 août à la Forge de Thunimont, dans

une ambiance détendue et familiale.

Chacun est invité à apporter un plat, une salade, un dessert ou une boisson à partager, ainsi que ses couverts et assiettes... sans oublier sa bonne humeur ! Pour bien commencer le repas, la commune offrira l'apéritif et le café.

Inscription souhaitée avant le 22 août – ne tardez pas !

• Information

Affouages 2025-2026 : les inscriptions sont ouvertes



La commune de La Vôge-les-Bains informe ses administrés que les inscriptions pour les affouages de la saison 2025-2026 sont désormais ouvertes.

Les personnes intéressées sont invitées à se faire connaître auprès du secrétariat de mairie avant le 10 octobre 2025.

L'accueil se fait aux horaires suivants : Du lundi au vendredi, de 9h à 12h et de 14h à 17h. tel. 03 29 36 34 29 / mail. secretariat@lavogelbains.fr

Pour rappel, l'affouage permet aux habitants de bénéficier d'une part de bois de chauffage sur les parcelles forestières communales, dans le respect des règles de sécurité et de gestion durable de la forêt. Nous encourageons toutes les personnes concernées à effectuer leur inscription dans les délais.

• Animation

Le Festival "Ô les Bains!" fêtes ces 5 ans !



Cette année, le Festival « Ô Les Bains ! » célèbre ses 5 ans ! Votre rendez-vous de la rentrée sur La Vôge-les-Bains, l'occasion de vivre une édition toujours aussi riche et festive du vendredi 12 au dimanche 14 septembre 2025. Trois jours de fête, de découvertes, et de moments partagés en famille ou entre amis, au cœur de notre belle commune !

Le festival s'ouvre dès la semaine précédente avec la Festi'Semaine, où les commerçants locaux vous réservent réductions dans leurs commerces partenaires. Puis, pendant ces trois jours, le programme déborde d'activités pour tous les goûts : visites guidées des Thermes et de la Féculerie, spectacles vivants avec des fabliaux médiévaux et des performances artistiques, balades sylvothérapie pour renouer avec la nature, cinéma

plein air, animations en plein air de la médiathèque, village d'artisans et producteurs locaux, ateliers de sensibilisation à la réduction des déchets, animation foraine, etc...

Et pour faire vibrer vos soirées, retrouvez des concerts variés avec **La Balnéenne, Carole'n Basse, Supreme Taggeul Simone, Bottomz Up**, ainsi que des spectacles et concerts en journée, dont un final en musique le dimanche à l'église St Colomban. Que vous soyez amateur de nature, de culture, de musique ou simplement de bons moments, ce festival est fait pour vous ! **Accès libre.**

Le programme détaillé sera disponible prochainement sur notre site internet, notre page Facebook et via l'application Panneau Pocket. N'hésitez pas à le consulter pour ne rien manquer !



Suivez l'actualité en direct !



Site Web
Rendez-vous sur
lavogelbains.fr



Rejoignez-Nous
facebook.com/lavogelbains



PanneauPocket
Télécharger gratuitement
l'application et restez informé !